
 

様式第 2号（第 8条関係） 

審議会等会議録 

会議の名称 令和５年度第３回加須市立大桑小学校・幼稚園評議員会議 

開催日時 

令和６年２月１６日（金） 

午前１０：００～午前１１：４０（所要１時間４０分） 

開催場所 加須市立大桑小学校 校長室 

議長氏名  

出席委員 秋葉 功、加納 静子、杉田 貴洋 

欠席委員 岡田 由佳理 

会議次第 

１ 校長あいさつ 

２ 概要説明 

３ 教室参観 

５ 令和６年度年間行事計画について 

４ 令和 5年度学校評価について 

５ 情報交換 

会議資料の名称 令和５年度第３回加須市立大桑小学校・幼稚園評議員会議資料 

会議の公開又は 

非公開の別 
公開 

  非公開の理由  

傍聴者の数 ０人 

説明者の職・氏名 校長（園長）隈元 俊介  

事務局職員の 

職・氏名 

教頭   萩原 健司 

副園長  飯田 宏美 

主幹教諭 新井 宏美 

会議録の作成方法 
■ 要点記録 

□ 全文記録 

その他必要な事項  
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様式第 3号（第 8条関係） 

発言者 会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等) 

主幹教諭 １ 開会のことば 

   これより、令和 5年度第 3回学校・幼稚園評議員会議を行います。 

校長 ２ 校長あいさつ 

 ・本日の来校のお礼 

教頭は 6年 2組の担任が病休のため、代替で担任を務めており、

本日の会議は欠席します。 

 ・インフルエンザによる学級閉鎖、オンライン授業の情報提供 

 ・全国学力学習状況調査の 6年生算数の問題の一部を紹介 

回答の説明が求められています。学校の取組として、一斉授業で

はなく、タブレット等を使うなどして思考力を高め、いろいろな

考え方があることに気付かせています。友達に教えられるように

なって、初めて力が身に付きます。 

主幹教諭 ３ 本日の流れについて 

校長、副園長、 

主幹教諭 

４ 教室参観 

主幹教諭 ５ 令和６年度年間行事計画について 

  学校・幼稚園評議員会議、PTA資源回収、運動会、卒業式では大

変お世話になります。全国学力学習状況調査、埼玉県学力学習状

況調査の日程も決まっております。埼玉県学力学習状況調査と

は、埼玉県が独自に行っているもので、小学校４年生から、中学

校３年生までの学力の伸びを見るものです。 

副園長 幼稚園は、入園式、運動会、修了証書授与式の日程が決まりまし

たのでよろしくお願いいたします。 

主幹教諭 ６ 令和５年度学校評価について 

 ・小学校は、今年度タブレットにより学校評価を集計 

  ・教育目標達成に向けた課題 

あいさつは課題の一つです。加須平成中学校生徒会と連携してあ

いさつの啓発を行っています。 

  ・学力の向上に向けた取り組み 

  タブレットを活用した学習などで力をつけてきていますが、不易

流行と基礎基本を大切に、学力を積み上げてまいりたいです。 

副園長  ・幼稚園は、評議員の評価は高評価 

  ・保護者の評価は、園の行事が通常どおり行えるようになり、全体

的には高評価 
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あいさつの項目がやや低い評価でした。 

保護者自身についての問いでは、お子さんと一緒に絵本を見ると

いう項目がやや低い結果でした。園で絵本の貸し出しも行ってい

るので、きっかけになるようにしたいです。 

 PTA活動では保護者の負担軽減について考慮してまいります。 

主幹教諭 ６ 情報交換 

校長   評価は、毎日学校に通う児童が、この一年間どうだったのかとい

うことに着目したいです。学校の授業は分かりやすいかという問

いに、9割の児童が分かりやすいと評価しています。 

加納評議員   先生方の努力に感謝しています。幼稚園は、どのようにして劇遊

びを進めているのですか。文字は読めるのですか。 

副園長   子供たちが好きな絵本から題材を決めています。 

劇遊びの中の言葉も、子供たちが自分で考えた言葉です。文字に

して貼り、覚えさせることはしていません。 

加納評議員   自分の言葉なので覚えられるのですね。上手に発表していて感心

しました。 

小学生は、とても静かに授業を受けていましたね。 

校長   低学年のうちに授業規律を身に着けられるように指導していま

す。 

加納評議員   低学年も、一生懸命に集中して授業を受けていて安心しました。 

秋葉評議員 

 

 

  教育の質と教員の質は、イコールだと思います。大変ですが、陰

ながら応援しています。 

一年間勉強させていただきありがとうございました。 

杉田評議員 

 

 

 

 

 

 

加納評議員 

 

杉田評議員 

 

加納評議員 

 

  幼稚園の劇の発表は、先生方の労力が大変だと感じました。生き

生きと発表する子供たちの姿に感動しました。 

PTA のアンケートにもありましたが、保護者の負担が大きいた

め、スリム化を図りたいと思っております。 

大桑小学校では、子供たちが生き生きと勉強しています。 

家庭でも学校の様子をよく話してくれ、ここ数年間で学校が変わ

ってきていることを感じています。 

  タブレットを使った学習とのバランスが難しいですが、書くこと

も大事にしていただきたいです。 

  東部教育事務所が作成した問題集を各家庭でプリントし、書く形

での宿題も出ています。 

  タブレット学習はよいですが、画面が消えてしまうと形として残

らないのは残念です。 
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主幹教諭 

 

主幹教諭 

  宿題の内容については、教職員も試行錯誤しながら取り組んでい

るところです。 

８ 閉会の言葉 

  以上で、第３回大桑小学校・幼稚園評議員会議を終了させていた

だきます。貴重なご意見をありがとうございました。 

 会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名します。 

令和６年２月１６日 

          署名   副園長  飯田 宏美   

 

（注）特に署名を要しない審議会等については、事務局名を記入してください。 

 


